
Assemblée générale de la ROCO
le 16 mars 2025 au Bourg sous la Roche

APPEL des SOCIÉTÉS  
Sociétés présentes : ADOC, AOAS, AOC, AODS, AONV, APAO, AAOP 
72, CCH, COV, SBAO, SMAO
Absente excusée :  SOT
Le secrétaire Régis Joly est absent excusé pour raison de santé

RAPPORT MORAL du PRÉSIDENT
Le quorum est atteint et Christian déclare la séance ouverte
Il souhaite la bienvenue aux participants et demande une minute de 
silence pour nos proches disparus.
Il est procédé, ensuite, à l’élection du tiers sortant : Mrs Philippe 
Guellerin et Loïc Hudon. Ils sont réélus à l’unanimité des votants.

Le bureau est donc reconduit :
Président : Christian Delfosse  
Vice-Président : Philippe Guellerin
Trésorier : Jean Luc Lavalade
Secrétaire : Régis Joly
Communication et secrétaire adjoint : Loïc Hudon

Nous accueillons, aussi, le nouveau président de l’AODS : M. Jacky Diacre

Le National d’Agen est évoqué, avec Jacqueline et Henri Lenfant les 
convoyeurs de la région .
La ROCO se situe à la septième place en résultats.
Autres points abordés : les conditions de restauration un peu « limite »
 rappel sur les cageots :
Les verts en plastique, les cageots « Terrien » sont admis pour le 
National  
Mais ne sont plus acceptés les cageots en bois lourds et non fonctionnels



La possibilité de commander des cageots (norme mondiale) au prix
de 60 €
Les commandes doivent impérativement passer par le Président, à voir 
pour le mois de mai.

ROCO
Au niveau régional, Christian propose un diplôme avec les trois catégories
 (Or, argent et bronze) pour remplacer les autres récompenses (coupes) 
afin de limiter les frais. Cette solution est acceptée à l’unanimité.

Concernant les adhérents nous sommes en baisse (284 éleveurs soit moins
11) mais un phénomène qui augmente ; les commande des bagues express.
Loin du coût, certains éleveurs préfèrent cette option pour une livraison 
rapide et à domicile.
Christian félicite les participants 0aux différents concours : régional à 
St Gervais les trois clochers, le France à Agen et le mondial à Santa 
Maria Da Fiera

Pour 2025, le régional se déroulera à Brettes le pins (organisation SMAO)
et 2026 par le COV à La Roche
Le France 2025 aura lieu à Ronchamp en Haute - Saône du 24 au 30 
novembre 2025
Concernant les cotisations pour 2026, le montant sera de 28,00 € 
dont 20,00 € pour l’UOF et 8,00 € pour la région
Subvention club augmentation de 5€ soit 60€ et 40€

LES BAGUES
14848 bagues en 2024
Christian rappelle l’importance de valider le paiement (sur 
ORNITHONET)
Sinon les bagues ne partent pas en fabrication. Il souhaite que les 
chèques suivent rapidement (délai plus que souhaité 5 jours après la 
commande)



Encourager fortement les virements interbancaires. (intituler le 
virement avec le nom du club)
Pour les bagues express la commande est validée à réception du chèque 
de paiement. 
Pour les responsables de bagues, mettre à jour les adresses mails des 
éleveurs.
Pour les bagues express, la commande est validée à réception du chèque

CONVOYAGE
Cette année encore des cageots non conformes et en mauvais état
Vente d’oiseau sans prévenir les convoyeurs, le convoyeur cherche un 
oiseau pour rien.
Remercie Mr HUDON et Mr SEMAVOIN pour leur aide au dégagement
Pour les oiseaux, aucune perte ou de vol, arrivés en bonne santé

LE POINT FINANCIER
Le bilan financier fait apparaître clairement une augmentation du volume 
des bagues (6916 euros de vente en 2023 et 8538 en 2024)

L’augmentation des achats de bagues en la conséquence des ventes
les comptes bancaires présentent un solde positif au 31/12/2024
1234,68 € sur le compte courant et 2162,07 € sur le livret.
Le résultat d’exercice au 31/12/2024 est de – 1600,11 €, une nette 
amélioration par rapport à l’année précédente qui était
 de -5129,06 €.
Cela s’explique par la facturation de la cotisation ROCO qui n’était pas 
prélevée depuis quelques temps.
Le bilan financier complet est remis à chaque responsable de club et les 
contrôleurs des comptes ont donné quitus au trésorier

Après un excellent repas, servi par l’équipe d’Olivier Bauchet,
l’assemblée générale reprend par la prise de parole de Philippe Guellerin .

PHILIPPE GUELLERIN



Un échange s ‘engage sur l’’évolution de notre passion ;

¤ la baisse du nombre de visiteurs lors des concours,
¤ le coût prohibitif des locations des salles
¤ les coûts de gestion à reconsidérer
¤ évolution positive vis à vis des DDPP  

Le congrès de l’UOF se tiendra cette année à Landerneau le 2-3 mai 2025
Le prochain ROCO sera organisé par la SMAO
Le prochain national 2025 Ronchamp

Philippe prend la parole sur le coût financier et surtout le déficit d’un 
national (coût des bénévoles, restauration et hébergement)

Une réflexion s’engage sur le nombre des bénévoles trop nombreux et 
inemployés ?
Cette problématique sera prise en compte pour le National de Ronchamp.
Chaque National est déficitaire et la trésorerie de l’UOF ne pourra
assumer éternellement.

A cette heure, le site IFAP est toujours suspendu

Présentation d’ORNITHO-ELEVAGE avec plusieurs passerelles pour 
procéder aux inscririons IFAP et aux concours.

La ROCO est prête à faire venir José Bernicot pour en expliquer le 
fonctionnement.

ORNITHONET. COM:   Philippe nous présente le nouveau logiciel 
 Il explique aux Présidents des clubs son fonctionnement pour commander
les bagues express directement par éleveur et de les régler par carte ou 
par virement. 



UNICAB, il est rappelé qu’il s’agit d’un groupe de juristes qui défendent 
nos intérêts vis à vis des pouvoirs publics. La possibilité de verser une 
adhésion ou un soutien financier pour maintenir ce niveau de prestation.

Un appel est lancé aux bonnes volontés pour intégrer le bureau de la 
ROCO : 
Mr Jean Michel NETPO CIT, se propose pour entrer et découvrir le 
fonctionnement des différents postes 

La région accueille le nouveau club SAAO a l’unanimité pour 2026.

Loïc nous présente une tablette pour représenter la ROCO, projet voté à 
l’unanimité.

La séance est levée vers 16 heures en souhaitant un bon retour à chacun 
des participants.

Loïc HUDON
Secrétaire adjoint
  


